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BEN-HIR AIRES DE SANTANA
VEREADOR

excelerríssluo SENHoR pRESIDENTE DA cÂMARA MuNtctpAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e reginentais vem requerer

a V.Ex.e que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal a sêguinte indicação:

"lmplantação de 01 (uma) faixa de pedestÍe na Rua Presidentê Costa e Silva (próxiÍp
ao Posto Sabbá), localizada no Bairro Vila do Sas, nesta cidade.',

8?'Á.to NiuniciPal de Barreiras

JustiÍicativa

Considerando as reivindicaçôes dos rnoradores do Bairro Vila Sas, venho solicitar

ao Poder Executivo Municipal a implantação de sinalização e de 0i (uma) faixa de pedeste

na Rua Presidente Costa e Silva (próximo ao Posto Sabbá), localizada no Bairro Vila Sas.

Vale enfatizar que o local supramencionado conta com um grande Íluxo de veículos

de passeio e de pedestres, dificultando e colocando em risco a travessia dos pedestres que

necessitam se locomoverem de um lado para o outro da via, correndo sérios riscos de

sofrerem graves acidentes, visto que, a pista favorece a elevada velocidade dos veículos

automotores.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

requer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 24 de abril de 2023.
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O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vem

requerer a V.Ex." que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado

ao Exmo Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Reforma e revitalização da Praça Zozimo Costa BonÍim, localizada próximo a

Unidade de Saúde da Família Martina Clara Batista Máximo, situada no Bairro

Barreirinhas, nesta cidade."

Justificativa

A presente indicaçáo visa atender as inúmeras reinvindicaçóes dos moradores do Bairro

Barreirinhas, que estão clamando ao Poder Executivo Municipal através da sua

Secretaria de lnfraestrutura e Serviços Públicos que priorize a reforma e revitalização

da P.aça zozimo Costa Bonfim, visto que esta área é um espaço de convivência e lazer,

destinado à integração das pessoas e à convivência comunitária.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se requer

agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.
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ExcELENTÍsslnao SENHOR PRESIDENTE DA CÂNAANA MUNTCIPAL DE

VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA

O vereador abaixo assinado no uso de suas atribuições legais e regimentais vern

requerer a V.Ex.a que após a deliberação e a aprovação do plenário, seja encaminhado

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

" t M p LANTnçÃo D E REe uALt rrceçÃo DA pAVt M eruraçÃo AS FALTIcA NA RUA

OCILON ALVES PEREIRA, LOCALIZADA NO BAIRRO BARREIRINHAS, NESTA

CIDADE'" 
câmara Municipal de Barreiras
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Considerando as reivindicações dos moradores da Ruas Raimundo Paes dos

Santos, José Olimpio e Ocilon Alves Pereira, todas situadas no Bairro Barreirinhas, é

que venho solicitar ao Poder Executivo Municipal a implantação da requalificação da

pavimentação asfáltica para as referidas vias.

As melhorias nas supramencionadas ruas são necessárias, pois as

pavimentações asfálticas encontram-se degradadas devido a ação do tempo e das

fortes chuvas, prejudicando o tráfego de veículos e de pessoas. Vale ressaltar que,

essas benfeitorias promoverão aos moradores e usuários das vias, boas condições de

trânsito e mobilidade aos locais.

Diante destas considerações, é que apresento a presente indicação, pelo que se

rêquer agasalho de legalidade e responsabilidade administrativa.

Sala das sessões, 24 de abril de 2023
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